



Kantonsratsbeschluss

betreffend Freigabe eines Objektkredits für das Projekt «KS 25, Ersatzneubau Brücke Seefeld, Gemeinde Walchwil»

Bericht und Antrag der Staatswirtschaftskommission
vom 31. Januar 2024

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Die Staatswirtschaftskommission (Stawiko) hat die Vorlage Nr. 3592.2 - 17370 am 31. Januar 2024 beraten. Zwei Stawiko-Mitglieder sind auch Mitglieder der vorberatenden Kommission für Tiefbau und Gewässer. Finanzdirektor Heinz Tännler vertrat die Meinung des Regierungsrats. Das Protokoll führte Peter Berchtold, Stawiko-Sekretär. Wir gliedern unseren Bericht wie folgt:

1. Ausgangslage
2. Eintretensdebatte
3. Detailberatung
4. Schlussabstimmung
5. Anträge

1. Ausgangslage

Die Brücke Seefeld in Walchwil befindet sich in einem schlechten Zustand und soll durch eine Stahlbeton-Verbund-Konstruktion ersetzt werden, wobei die bestehende Pfahlfundation im See beibehalten wird. Das seeseitige Trottoir wird zu einem 3,50 m breiten Rad-/Fussweg erweitert. Die nicht mehr genutzte Fussgängerüberführung beim Restaurant Zugersee soll abgerissen werden. Die angrenzenden Strassenabschnitte und Kunstbauten werden an die neue Situation angepasst und saniert. Die Bauarbeiten sollen im Frühjahr 2024 beginnen und bis zum Sommer 2025 dauern. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 6,6 Millionen Franken. Die Finanzierung erfolgt zulasten des Strassenbauprogramms 2023–2030.

Die Kommission für Tiefbau und Gewässer ist einstimmig auf die Vorlage eingetreten. Sie folgt dem Antrag des Regierungsrats und stimmte in der Schlussabstimmung der Vorlage einstimmig ohne Enthaltungen zu.

2. Eintretensdebatte

→ Die Stawiko ist stillschweigend auf die Vorlage eingetreten.

3. Detailberatung

In der Detailberatung wird das Wort nicht verlangt.

4. Schlussabstimmung

Die Stawiko beschliesst mit 7 Ja- zu 0 Nein-Stimmen der Vorlage Nr. 3592.2 - 17370 zuzustimmen.

5. Anträge

Gestützt auf die vorstehenden Ausführungen beantragt Ihnen die Stawiko, auf die Vorlage Nr. 3592.2 - 17370 einzutreten und ihr zuzustimmen.

Edlibach, 31. Januar 2024

Mit vorzüglicher Hochachtung
Im Namen der Staatswirtschaftskommission

Der Präsident: Tom Magnusson